

## **GEMEINSAM FÜR ANDREAS!**

Der lebensfrohe und gesellige Andreas aus Weroth freut sich, nach 42 Jahren Dienst rund um die Uhr bei der Polizei in Wiesbaden, auf seinen Ruhestand. Einige Zukunftspläne sind bereits geschmiedet: Andreas träumt von einer Wohnmobilreise mit seiner Frau durch Skandinavien und von vielen gemeinsamen Auftritten mit dem Männerchor "Frohe Stunde Weroth". Auch für sein Engagement im Gemeinderat bleibt nun mehr Zeit. Doch leider ist das aktuell nicht möglich, denn Andreas ist an einer seltenen Art von Leukämie erkrankt. Diese Diagnose zog der Familie den Boden unter den Füßen weg.

Im Oktober wird Andreas zum ersten Mal Opa. Damit er sein Enkelkind aufwachsen sehen kann, benötigt er einen passenden Stammzellspender, der bereit ist, ihm zu helfen.

Daher appellieren Andreas und seine Familie: "Bitte lasst euch registrieren! Wenn es nicht für mich passt, dann passt es hoffentlich für einen anderen Patienten. Es tut nicht weh sich als Spender registrieren zu lassen, aber es tut weh einen Menschen zu verlieren!"



## **WERDE** STAMMZELLSPENDER!

## **HIER GEHT'S ZUR** ONLINE-REGISTRIERUNG:

www.dkms.de/Gemeinsam-fuer-Andreas

Mit einem Klick zum Lebensretter!

Auch Geldspenden helfen Leben retten! Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto** 

IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556

**Verwendungszweck: Andreas** 



Alternativ über QR-Code

Folgt uns auch auf:









